



María Cerdá Acebrón (Madrid, 1984)

Ayer jugamos al teléfono escacharrado

“Las cuestiones relativas a la memoria son en primera instancia asuntos personales y, quizá por ello, no muy bien vistos a la hora de escribir la “Historia”. La memoria, el testimonio y la imagen, mas propias del ámbito de lo sensible, han sido siempre tachadas de asuntos particulares, difícilmente universalizables y elevados a juicio, asuntos todos ellos propios de la esfera de lo simbólico y no de lo científico, ámbito del que todavía se reclama para muchos la denominada “ciencia de la historia”.

Aurora Fernández Polanco, Pensar en imágenes.

Antecedentes

País del olvido es una plataforma de estudio que he generado donde confluyen diversos conceptos, como la memoria colectiva sobre periodos específicos de la historia reciente española, en concreto los referidos a la Dictadura Franquista y Transición vistos desde la perspectiva de mi generación: los nacidos después de estos dos acontecimientos (1978).

Proyecto a realizar: *Ayer jugamos al teléfono escacharrado*

El proyecto comienza con el interés de recuperar las historias orales que se van transmitiendo de generación en generación, en un contexto específico de nietos de los exiliados republicanos españoles en México en yuxtaposición con los descendientes de las familias en España. Cómo se van transmitiendo las historias y cómo en la mayoría de los casos solo quedan en formato oral. Por ello la relación con un juego donde se transmite un mensaje oral, como en el teléfono escacharrado, pero a la vez se va perdiendo el mismo, como relación a la desmemoria/olvido de este mismo por la “historia”.

mc_acebron.blogspot.com

